## CHARENTE LIBRE – Vendredi 26 novembre 2021

## RENCONTRES PROFESSIONNELLES

## Lutte contre le sexisme : le secteur de l'animation cogite



Environ 400 personnes ont participé jeudi après-midi à la table ronde sur les violences sexistes et sexuelles dans le monde de l'animation.

irecteurs de studio, auteurs, développeurs, enseignants, éditeurs, diffuseurs... Les métiers de l'animation sont réunis depuis mercredi jusqu'à ce vendredi à l'espace Franquin pour leurs rencontres annuelles. Les Radi-Raf (Rencontres animation développement innovation et Rencontres animation formation) reviennent à Angoulême après une édition virtuelle.

Au programme, une vingtaine de tables rondes sur diverses thématiques: les solutions innovantes au service de l'animation, les chiffres de la formation et de l'emploi, l'avenir des écoles indépendantes... Jeudi après-midi, ce sont les violences morales, sexuelles et sexistes, qui ont été évoquées lors d'un colloque qui a rassemblé environ 400 personnes.

Parmi les intervenants, Cécile Blondel, directrice du développement international de Gobelins à Paris, a partagé les différentes mesures mises en place dans son école de l'image pour endiguer le phénomène. D'abord, la création d'une plateforme de signalement à destination des étudiants et des encadrants.

Une cellule d'écoute a également été mise en place, tout comme une commission d'enquête et de suivi. Ensuite, une formation des enseignants puis une sensibilisation des étudiants. « La parole se libère parfois avec des grosses émotions ou de l'agressivité », note la directrice. Après avoir modifié son règlement, l'école va désormais rédiger une charte puis établir un programme de communication interne.